

■ Salobreña

Terminadas las obras del vial de acceso al anejo de Lobres

FRANCISCO M. ORTEGA • SALOBREÑA

El anejo salobreñero de Lobres tiene por fin finalizado su acceso de entrada, con unas obras de urbanización que desde que comenzaron hasta su término, han tenido un paréntesis de ocho años y cuyos vecinos decidirán con qué nombre lo bautizan. El alcalde de Salobreña, el socialista Manuel Pérez Cobos, en un reunión informativa que mantuvo con los vecinos, el pasado viernes, les anunciaba un proyecto de alumbrado público y la inversión de cinco millones de pesetas para la pavimentación de calles.

Manuel Pérez Cobos acompañado del concejal delegado en Lobres, Santiago Aguilera, junto a otros ediles del equipo de Gobierno, visitaban el pasado viernes las obras de terminación de la entrada a este núcleo de población, iniciadas en 1991 y que se han vuelto a retomar en el presente mandato municipal. El presupuesto total ha ascendido a 30 millones de pesetas.

Nuevo cementerio

Posteriormente, el alcalde visitaba el lugar donde se va a ubicar el nuevo cementerio de Lobres, conocido como el Cerrillo Venero, una zona que no se verá afectada por la construcción de la autovía, y que, según los informes técnicos municipales, en base a la distancia que guarda con respecto al pueblo, se considera el lugar más idóneo, aunque la decisión última será tomada por el vecindario.

En la reunión con los vecinos, el primer edil municipal anunció la electrificación de toda la instalación del alumbrado público de Lobres, así como de las calles situadas más al norte del pueblo, y pidió la participación y la colaboración de todos. Respecto a la construcción de las viviendas sociales, el alcalde expresó su deseo de que las obras se adjudicasesen, para que comiencen antes de final de año.

Además dio a conocer una inversión de cinco millones de pesetas para la pavimentación de las calles que están en mal estado, y la contratación de una animadora sociocultural para el hogar del pensionista.

Por su parte el concejal delegado de Lobres, Santiago Aguilera, manifestaba que las inversiones a realizar por el Ayuntamiento son una demostración del interés que tiene, por este núcleo de población el equipo de gobierno.